

# ¿Cuál es la sabiduría del Creador en la existencia de los desastres naturales?

El Creador ha establecido las leyes de la naturaleza y las leyes que las rigen, ellas se preservan por sí mismas en caso de corrupción o desequilibrio ambiental y mantienen la existencia de este equilibrio con el objetivo de la reforma en la tierra y la continuación de la vida en un camino mejor, y que lo que beneficia a las personas y a la vida es lo que queda en la tierra, Cuando ocurren desastres en la tierra que afectan a las personas, como enfermedades, volcanes, terremotos e inundaciones; los nombres y atributos de Al-láh, como el Todopoderoso, el Sanador y el Preservador -por ejemplo- se manifiestan en Su curación de los enfermo y Su preservación del sobreviviente, o su nombre "el Justo" se manifiesta como justicia al castigar al malhechor y al desobediente, o se manifiesta como el Más Sabio cuando prueba al creyente y al desobediente, a quien se recompensa con bondad si es paciente y con castigo al que reclama, así el hombre llega a conocer la grandeza de su Señor a través de estas tribulaciones, de la misma forma en que conoce su hermosura a través de los dones.

La existencia de las calamidades, el mal y el dolor fue la razón detrás del ateísmo de muchos filósofos materialistas contemporáneos, incluido el filósofo "Anthony Flew", quien reconoció la existencia de Dios antes de su muerte y escribió un libro llamado "Hay un Dios", y aunque fue líder del ateísmo durante la segunda mitad del siglo XX cuando reconoció la existencia de Dios dijo:

"La presencia del mal y del dolor en la vida humana no niega la existencia de Dios, pero nos impulsa a reconsiderar los atributos divinos", Anthony Flew consideró que estos desastres tienen muchos aspectos positivos, ya que provocan las capacidades materiales de una persona, por lo que inventa lo que logra para su seguridad, así como provoca sus mejores características psicológicas y lo empuja a ayudar a las personas. A la existencia del mal y al dolor se le ha atribuido la construcción de civilizaciones humanas a lo largo de la historia, por lo que él dijo: "No importa cuántas disertaciones haya para explicar

este dilema, la interpretación religiosa seguirá siendo la más aceptable y la más consistente con la naturaleza de la vida”[308]. Adaptado del libro “El Mito del Ateísmo”- Dr. Amr Sharif. Edición 2014 e.c.

De hecho, comprobamos que a veces llevamos con amor a nuestros niños pequeños al quirófano para que les abran el estómago, y confiamos plenamente en la sabiduría del médico, en su amor por el pequeño y en su afán por que sobreviva.

---

Pregunta y respuesta sobre el Islam

Source: <https://the-faith.com/qa/es/show/118/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/118/>

Sunday 14th of December 2025 06:53:43 PM